

Wirtschaftsskizze Stadt Trier

Die Stadt Trier ist in ihrer Funktion als Oberzentrum in der Region Trier gleichzeitig auch ein räumlicher Wirtschaftsschwerpunkt. Dies lässt sich unter anderem an der hiesigen Konzentration von Wertschöpfung und Arbeitsplätzen ablesen. Gleichwohl hat die Stadt in den vergangenen 20 Jahren an ökonomischem Gewicht innerhalb der Region verloren. Dies schlägt sich unter anderem in der Entwicklung des Bruttoinlandsprodukts sowie der Beschäftigten- und Ausbildungszahlen nieder. Basierend insbesondere auf aktuellen Daten des Statistischen Landesamts, ergänzt um weitere Quellen und eigene Erhebungen, haben wir in unserem Bericht „Stadt Trier – Kennziffern zur wirtschaftlichen Entwicklung“ wichtige ökonomische Indikatoren für die Stadt Trier im Vergleich zur Region und zu Rheinland-Pfalz zusammengefasst und die zentralen Entwicklungslinien beschrieben.

Unseren Bericht "Wirtschaftsskizze Stadt Trier" finden Sie unter Downloads.